

## Conférences sur le Tiers-Ordre

### L'OBÉISSANCE

Un jour le Seigneur dit à sainte Catherine : " La vie religieuse est semblable à une barque, qui reçoit les âmes remplies du désir de la perfection, et qui les dépose en sûreté dans le port de l'éternelle béatitude." L'obéissance est la clef qui ouvre les portes du céleste royaume.

#### I

L'obéissance occupe une place d'honneur parmi les vertus.

Par l'obéissance nous sacrifices à Dieu ce que nous avons de plus cher : notre propre volonté. " C'est une très grande chose, dit St Grégoire, que de se quitter soi-même."

En pratiquant l'obéissance, nous nous exerçons dans une multitude de vertus : l'humilité, la simplicité, la douceur, la foi, forment le cortège de l'âme soumise aux ordres de ceux qui la guident au nom de Dieu.

C'est par la désobéissance d'Adam que le péché et tous les maux sont entrés dans le monde ; au contraire, tous les biens nous sont venus par l'obéissance du Christ.

C'est par une soumission sincère que l'homme reconnaît Dieu pour son souverain Seigneur et Maître.

D'où vient que l'obéissance est en état de tuer les germes mauvais dans le cœur de l'homme, et d'y faire croître toutes les vertus ?—C'est qu'elle dompte et sanctifie la volonté, qui est la racine de tous nos actes bons et mauvais.

La soumission est le caractère de la sainteté. Plus l'obéissance est parfaite, plus la vraie perfection est éminente.

Jugez par là quelle récompense éclatante est réservée à cette vertu dans les cieux. — St Dosithée était d'une constitution faible et délicate ; il ne pouvait partager les jeûnes, les austérités des autres moines. Afin de compenser les veilles et l'abstinence de ses frères, le serviteur de Dieu s'appliquait à obéir ponctuellement aux moindres désirs de ses supérieurs, et à rendre aux malades tous les services dont ils avaient besoin. Après cinq années d'une pareille vie, il mourut, et Dieu révéla à l'abbé du monastère que Dosithée avait obtenu une gloire aussi éclatante que Paul et Antoine. Cette nouvelle déplut